

JOURNALIST

Perkuat Tim BRCC di Ajang Tour de Ijen 2024, Jack Drage Pebalap Selandia Baru Langsung Latihan

Hariyono - BANYUWANGI.JOURNALIST.CO.ID

Jul 17, 2024 - 19:42



Jack Drage, pebalap spesialis climber (tanjakan) asal Selandia Baru

BANYUWANGI - Tim balap sepeda Banyuwangi Road Cycling Community (BRCC) kedatangan pebalap asal New Zealand, Jack Drage. Juara nasional

Selandia Baru U-19 dan U-23 tersebut siap memperkuat BRCC pada ajang kejuaraan balap sepeda International Tour de Banyuwangi Ijen (ITdBI) 2024. Bagi Jack, ikut lomba di kawasan Asia Tour ini merupakan yang pertama kalinya. Dia juga baru pertama kali ke Indonesia.

Tahun ini Tour de Ijen kembali menjadi agenda balap sepeda UCI (Union Cycliste Internationale). Seperti diketahui, sebanyak 20 tim dari dalam dan luar negeri akan berlaga pada balap sepeda ITdBI 2024. *Event* kelas dunia ini akan digelar mulai 22–25 Juli mendatang. Para *cyclist* akan mengikuti balapan dengan melintasi *route* sepanjang 632 kilometer (km) di Banyuwangi.

Sport tourism menjadi *event* yang akan terus digeber Pemkab Banyuwangi sebagai bagian dari upaya untuk menarik orang datang ke Banyuwangi dan mengenalkan Banyuwangi sebagai salah satu lokasi terbaik bersepeda di Indonesia. "Ini salah satu cara untuk meningkatkan perekonomian dan kesejahteraan masyarakat," ujar Bupati Banyuwangi Ipuk Fiestiandani.



(FOUNDER BRCC: Guntur Priambodo bersama Jack Drage)

Founder BRCC Guntur Priambodo mengatakan, kedatangan Jack Drage akan melengkapi kekuatan BRCC di ITdBI 2024. Pebalap *spesialis climber* (tanjakan) itu siap berkolaborasi dengan pebalap BRCC lainnya, seperti Adam Aldama, M. Sholeh, Woro Fitrianto, Bambang Suryadi, Wariski, dan Ahmad Rijal. "Tadi pagi Jack sudah datang, semoga bisa menambah kekuatan BRCC," kata Guntur.

Begitu Jack tiba di Banyuwangi, Guntur langsung meminta pebalap tersebut untuk bergabung dalam latihan. Tujuannya supaya cepat beradaptasi sekaligus

mengenal kondisi tanjakan di lereng Gunung Ijen. "Baru tadi pagi Jack Drage dijemput di Bandara Banyuwangi. Setelah istirahat sebentar langsung minta latihan," jelas Guntur.

Kehadiran Jack Drage diharapkan dapat memberikan angin segar dan memperkuat tim dalam menghadapi tantangan di ajang balap sepeda bergengsi ITdBI tahun ini. Dengan pengalaman dan prestasinya, Jack diharapkan mampu membawa BRCC meraih hasil terbaik di ITdBI 2024. "Sebagai tuan rumah, kami menargetkan bisa merebut juara untuk tim dan rider Indonesia. Semoga teman-teman BRCC banyak menimba ilmu dari pengalaman yang pernah diraih Jack," pungkas Guntur. (Sumber: Radar Banyuwangi)